

Las actividades culminarán el 5 de enero con la Cabalgata de Reyes

La música tiñe el programa navideño



Redacción

Varios conciertos y recitales protagonizan la programación de actos navideños que el Ayuntamiento de Almadén ha organizado para los meses de diciembre y enero.

La programación recoge una audición de los alumnos de la Escuela Municipal de Música el 19 de diciembre en la Casa Municipal de Música; el Concierto de Navidad de la Banda Municipal de Música el día 21 de diciembre en el salón de actos de la E.U.P.A.; un recital de villancicos a cargo de la Asociación Cultural Amigos de la Música el día 2 en la parroquia de

Santa María de la Estrella; y un recital del grupo vocal Ateneo de Alcázar de San Juan en la Casa Municipal de Cultura el día 27 de diciembre.

Pero estas fechas dejan hueco también a otro tipo de actividades, como son una charla sobre la Prevención y lucha contra el tabaquismo el día 20 de diciembre en la Casa Municipal de Cultura o la presentación de la revista anual de la Asociación de Amigos de la Plaza de Toros de Almadén, que se celebrará el 28 de diciembre.

Los más deportistas pueden acudir al Trofeo de Navidad de Fútbol-sala que tendrá lugar en el

pabellón cubierto el 5 de enero o participar en la tradicional Carrera de San Silvestre, que se celebrará el día 30 de diciembre pudiéndose realizar las inscripciones a partir de las 10:00 horas de esa misma mañana.

El teatro llega a Almadén de mano de la compañía Sol y Tierra, que presentará la obra 'Una flor en la tierra' el día 3 de enero en la Casa Municipal de Cultura.

Los Reyes Magos harán una primera visita a Almadén el día 27 para recoger las cartas que los niños les hayan escrito; y el día 5 de enero participarán en una gran Cabalgata que recorrerá gran parte del pueblo.



Con esta imagen tan entrañable ha querido felicitar este la Navidad la Escuela Universitaria Politécnica de Almadén, deseando también un próximo año lleno de prosperidad. La imagen la firma Antonio Hervás Calles y está colgada también en la página web de la EUPA que se puede localizar en la dirección: <http://www.uclm.es/CR/EUP-ALMADEN/>.

La Escuela Universitaria Politécnica de Almadén es la heredera de la antigua Academia de Minas fundada en 1777 por el Rey Carlos III en una de las ciudades mineras más importantes del mundo, con una historia sin igual en toda la Universidad de Castilla la Mancha. En la Politécnica de Almadén se aúnan tradición y futuro, pretendiendo ser un referente en las enseñanzas técnicas de la universidad, contando para ello con un capital humano de primera línea y unas instalaciones en perfectas condiciones para adaptarse a los nuevos retos que la industria plantea a las ingenierías. Se trata de un centro moderno de docencia y formación técnica altamente especializada, que no abandona sus raíces de más de 225 años, que quiere seguir formando a los mejores técnicos de este país en una de las titulaciones que prácticamente no conoce el paro.

Concurso de postales

El martes 18 de diciembre tuvo lugar en la Escuela Universitaria Politécnica de Almadén la entrega de los premios a los ganadores del III Concurso de postales navideñas para alumnos de Primaria. El acto se desarrolló en la Sala de Juntas de la Escuela Universitaria Politécnica de Almadén. Como en las ediciones anteriores la participación de los alumnos de primaria de la localidad ha sido masiva y prueba de ello es la exposición de todas las postales participantes que en esta edición han superado en número las de ediciones anteriores. Todas las postales enviadas están expuestas en los tabloneros que se encuentran en el vestíbulo de entrada de la Escuela. En esta edición los alumnos seleccionados han sido: Sebastián Villalón Sánchez, José Miguel Núñez Moraga, Francisco Javier Gallego Preciados, Lara García Valverde, Beatriz García Paredes y Paula García Fernández.

**EL AYUNTAMIENTO DE ALMADÉN
FELICITA LAS FIESTAS NAVIDEÑAS
A VECINOS Y VISITANTES
Y LES DESEA**

Próspero año 2008

